

Visite du plateau de Comboyne et balade sur les plages australiennes

Au sud de Port Macquarie, je me dirige vers l'intérieur des terres et arrive à la ferme un quart d'heure plus tard. Plus tard, j'arrive à la ferme. L'hôtesse Kathy et ses chiens m'accueillent plus que chaleureusement et je me sens tout de suite le bienvenu ! Je suis impressionné : un sentier mène à l'écurie et on peut apercevoir les chevaux paître de part et d'autre dans les pâturages, la pelouse est verte et mène à une belle ferme avec terrasse, un bassin de nénuphars et une piscine.

La maison offre une belle vue sur la plaine et sur la montagne de Comboyne, qui n'est pas loin. Elle est composée d'un beau salon avec un coin repas et de chambres. Après une courte visite, nous dînons avec un verre de vin avant de nous détendre et d'aller nous coucher.



Cette matinée commence par un délicieux petit déjeuner : yaourt, muesli, fruits frais, toasts, fromage, confiture, Nutella et Vegemite, si populaires en Australie. Du jus, du thé et du café nous sont proposés en guise de boissons . Puis, nous rencontrons enfin les chevaux : un petit groupe de "retraités" profite de la vie au pré et nous nous dirigeons vers autres. Je me dirige vers Jimmy, un pur-sang arabe gris avec un galop de rêve. Après le passage, nous nous mettons en selle et partons dans la forêt tropicale. Chemins larges alternent avec chemins sinueux et nous décidons de suivre une ancienne voie ferrée, qui est encore en partie préservée. Des arbres gigantesques, des plantes impressionnantes, des termitières ressemblant à des OVNI composent le paysage que nous découvrons ce jour-là. Après une

balade tranquille, suivie d'un trot et d'un merveilleux galop. Les chevaux arabes en sont aussi heureux que leurs cavaliers ! A midi, nous faisons un pique-nique, que nous apprécions confortablement assis sur un tronc d'arbre. La légère bruine ne peut pas non plus nous nuire à l'atmosphère merveilleuse de cette forêt protégée par la canopée de feuilles. Nous cherchons les koalas vers la cime des arbres et après environ 5 heures ½, nous atteignons la "Vinerie", notre destination du jour.

Max, le voisin (être voisins en Australie peut signifier vivre à plusieurs kilomètres l'un de l'autre) nous attend déjà. Les chevaux sont soignés, nourris et peuvent se détendre pendant que nous dégustons les vins australiens en mangeant du fromage, quelle belle conclusion à cette fantastique balade. Rassasiés, nous faisons embarquer les chevaux dans le van et rentrons à la ferme en voiture. Ce soir-là, nous dînons dans un vrai pub australien, où l'on déguste de savoureux hamburgers.

Le lendemain, nous partons en direction de la plage. Pour cela, nous devons nous lever un peu plus tôt et faire embarquer les chevaux dans le van. La plage n'est qu'à "une courte distance", ce qui peut signifier plusieurs centaines de kilomètres. Mais dans notre cas, le trajet n'a duré que 40 minutes.

Nous nous mettons en selle et après quelques minutes seulement, nous atteignons une plage de rêve : 7 km de long, du sable fin et une mer cristalline. L'Australie étant très grande, il n'est pas rare que les plages ne soient que peu peuplées. Le sol est ferme et après un peu de trot, nous pouvons profiter de galops plus longs.

Après environ une heure, nous arrivons au bout de la plage, bordée par un camping et nous rencontrons quelques nageurs et surfeurs.

Nous faisons une pause afin de profiter de cette atmosphère idyllique et de pique niquer. Sur les conseils de Kathy, je pars à la recherche de kangourous, et effectivement, j'en aperçois de temps en temps au camping, mais malheureusement, ils ont décidé de se cacher ce jour-là.

Une fois rassasiés et reposés, nous rebroussons chemin afin de revenir à notre point de départ, 7 km plus loin. Je n'arrive pas à y croire, quelle journée parfaite : soleil, ciel bleu, mer scintillante, galops fantastiques sur la plage avec de très bons chevaux et pour couronner le tout, un banc de dauphins apparaît à nos côtés et nous accompagne sur la dernière partie du chemin ! On ne peut pas faire mieux.

Nous nous occupons des chevaux, buvons un café et rentrons confortablement à la ferme. En route, nous nous arrêtons à un endroit où se trouvent des pélicans, afin d'observer ces oiseaux magnifiques.

Un délicieux déjeuner avec salade, olives, pain et fromage nous attend avant que nous puissions nous jeter dans la piscine et profiter de la terrasse pour se détendre.

Malheureusement, cela signifie pour moi la fin de trop court séjour de seulement 4 jours. Demain, il me faut m'en aller. Comme j'aurais été heureuse de rester toute la semaine et de profiter de balades dans les environs et sur le plateau de Comboyne, d'où l'on a une vue panoramique sur la région.



Le soir, je sirote mon Sundowner sur la terrasse et découvre un Wallaby en train de paître avec les chevaux avant qu'un curry thaïlandais avec du riz ne soit servi et que nous finissions la soirée avec un bon verre de vin. Kathy nous accueille comme des membres de sa famille et propose un programme parfait pour chaque cavalier expérimenté qui souhaiterait découvrir "down under" sur des PSAr.

Le lendemain matin arrive beaucoup trop vite et il est malheureusement temps de se dire au revoir : avec la voiture de location je me rends à Sydney, qui est à 4-5 heures de route, soit la porte à côté en Australie.

Merci Jimmy pour les superbes balades, merci Kathy pour votre hospitalité, votre incroyable énergie et votre organisation. Vous allez me manquer !

Julia Wies, janvier 2015

Lien vers le programme: www.equitour.fr/it-aurt01.htm